

Herr Köhler erklärte zu diesem Antrag, dass es Bereiche in Sankt Augustin gibt, für die sich eine sinnvollere und kostenmindernde Regulierung der Straßenbeleuchtung anbietet. Diese Bereiche sollten durch die Verwaltung erfasst und entsprechend überprüft werden.

Herr Janssen sprach sich gegen diesen Antrag aus, da sich aus der Verkehrssicherungspflicht ergibt, wo und wie die Verkehrsflächen zu beleuchten sind.

Auch Herr Fischer sah keine Veranlassung für diesen Antrag und erklärte, dass er diesem Antrag ebenfalls nicht zustimmen wird.

Herr Schäfer erklärte, dass die Verwaltung sicherlich aus eigenem Interesse (Spareffekt) tätig werden wird. Daher sollte hier kein Beschluss gefasst werden.

Herr Köhler erklärte sodann, dass er den Antrag zurückzieht. Jedoch sollte die Verwaltung hierzu ein Konzept erstellen.

Der Antrag wurde zurückgezogen.